



LE MANS - C.I.H. TRACH - 2014 OCTOBER 15/19

Communiqué

18 Octobre 2014

Outre ces ténors du pilotage sur piste, la star du jour était bien le chaud soleil. Ce dernier a chauffé l'asphalte et, parfois, aussi les esprits ! Le public a ainsi pu suivre des manches de qualifications particulièrement disputées, ce samedi sur la piste CIK du Mans. Cela augure de phases finales passionnantes, dès demain matin. Ce dimanche permettra aussi d'enfin découvrir qui est Mister X (inscrit secrètement en Shifter) et d'assister, peut-être, au duel entre Michel Vaillant et Bob Cramer !

X30 JUNIOR. Kenny Roosens (N°33) ne pouvait pas mieux débiter la compétition. Le jeune belge, aux commandes d'un Kosmic, s'est imposé dans les trois épreuves qui l'engageait lors des phases de qualification. Deux britanniques se présentent comme ses plus sérieux adversaires. Josh Smith, tout d'abord, qui a remporté deux épreuves et terminé deuxième dans une autre, partira aussi en première ligne demain, au volant de son Art GP. Son compatriote, Alfie Brown (Tony Kart), pointe troisième, à égalité de points, toutefois, avec le belge Ulysse De Pauw (Art GP).



X30 SENIOR. De ce beau plateau de près de cent concurrents, quatre pilotes sont sortis nettement du lot. Kevin Breyse, qui roule sous les couleurs de son ami Jules Bianchi sur un Art GP, et Victor Com père, aux commandes d'un Kosmic, comptent chacun quatre victoires et une deuxième place. Ils ont une courte avance sur le duo Vincent Fraisse (Sodi) et François Becamel (Kosmic), qui comptent chacun trois victoires. On pointe aux neuvième et onzième positions ... Michel Vaillant et Bob Cramer. Ce duel original proposé par les organisateurs devrait avoir lieu, bel et bien. Ou presque !

X30 MASTER. Six manches de classement et cinq vainqueurs différents dans la catégorie des plus âgés. Cela augure de phases finales particulièrement ouvertes demain. On surveillera donc, le britannique Chris Trott (Tony Kart), qui pointe en tête, mais aussi les autres vainqueurs, le finlandais Mikko Laine (Formula Gilles), le norvégien Tommy Nordwang (Top Kart), le britannique Graham Hill (Tecno) et, enfin, le belge Sébastien Bielande, qui est le seul à compter deux succès. On omettra pas de pointer le français Gérard Cavolini (PCR), qui, grâce à une belle régularité, pointe à une intéressante troisième place.



X30 SHIFTER. Chaud, le show des karts à boîtes. Il a fallu beaucoup de talent et, quelque fois, un peu de réussite pour jouer aux avant-postes en évitant les accrochages. A ce jeu compliqué, le belge Thierry Delré (Mach 1) a été le plus malin, en figurant quatre fois dans les quatre premiers, dont deux fois en vainqueur. Le sud-africain, Nathan Perkins (Zanardi) a fait preuve d'une belle régularité également, ce qui lui permet de s'emparer de la deuxième place. Le public aura aussi apprécié les duels auxquels ce sont livrés les français Charles Fiault (Sodi) et Amaury Bouduel (Art GP), deux garçons à suivre de près demain.

Communication Pro Fun Com. Images CT Photos et Martin Photographie

www.x30world.com

Facebook/IAME.International.Final





LE MANS - C.I.K. TRACH - 2014 OCTOBER 15/19

Press release

2014 October 18

In addition of these track riding tenors, the star of the day was full well our hot sun ! This last heasted the asphalt and sometimes minds ! The audience was following qualification rounds very thrilling this saturday on the CIK strip of le Mans. This will promise amazing finales at tomorrow morning. This sunday will allow the discover of Mister X (secretly engaged in Shifter) and probably assist of the duel between Michel Vaillant and Bob Cramer !

X30 JUNIOR; Kenny Roosens (N.33) could not beggin better the competition. This young belgian was driving a Kosmic has been accepted in his three events that he had engaged in the cycle of qualification. Two britain are considered like the most serious opponents. Josh Smith, in first; he has won two rounds and finished second in another wanna go in front line tomorrow and drive his Art GP. His compatriot, Alfie Bown (Tony Kart) his the third, like the belgian Ulysse de Pauw (Art GP)



X30 SENIOR. With this hundred competitors shelf, four pilotes separated themself from the crowd. Kevin Breyse, who drive under his friend Jules Bianchi colors on an Art GP and Victor Comère, at the switch of a Kosmic, had all four wins and a second place. They have a little advance on the duo Vincent Fraise (Sodi) and François Becamel (Kosmic), which have all three wins. For the ninth and the eleventh position we have... Michel Vaillant and Bob Cramer. This original duel proposed by organizers will happens... Almost !

X30 MASTER. Six classement rounds and five different winners in every agiest categorie. This augures finale phases and specially open tomorrow. We have to monitor with attention the Britain Chris Trott (Tony Kart), to the head of the list, but also the other winners, the Finnish Mikko Laine (Formula Gilles), the Norwegian Tommy Nordwang (Top Kart), the britain Graham Hill (Tecno), and lastly, the Belgian Sébastien Beliangé, the only one with two success. We wont forget to point the french Gérard Cavalini (PCR), who take the third place with his great regularity.



X30 SHIFTER. Hot, the « shifter karts » show ! It takes a lot of talent and sometimes a bit of sucess to play at the outpost while avoiding skirmishes. In this complicated game, the belgian Thierry Delré (Mach 1) has been the most sens; he has been three times in the first four, and two times winner! The south african, Nathan Perkins (Zanardi) has played with a great regularity too, its means that he finished at the second place! The audience enjoyed battles with the french Charles Fiault (Sodi) and Amaury Bouduel (Art GP), two men we have to follow with attention tomorrow !

By Pro Fun Com. Images CT Photos and Martin Photographie

www.x30world.com

Facebook/I.A.M.E.International.Final

